
TODA ESTA MI BENDITA HUMANIDAD SON CREADORES, PERO NO ACEPTAN QUE SON CREADORES.

Página 1 de 4

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 04 de agosto de 2013
Canal: José Luis Sánchez Acosta

TODA ESTA MI BENDITA HUMANIDAD SON CREADORES, PERO NO ACEPTAN QUE SON
CREADORES, Y COMO NO ACEPTAN QUE SON CREADORES, QUIEREN VER A UN DIOS ALLÁ

AFUERA O QUIEREN TAMBIÉN VER A SATÁN AFUERA Y DICEN QUE SATÁN ES EL CULPABLE DE
TODO, ESTO ES PORQUE NO SE ACEPTAN A SÍ MISMOS QUE SON LOS CREADORES.

[20130804] Amados míos, benditos sean en esta hora, en que has venido por una o por otra forma,
pero bendito seas, porque hasta aquí aquellas formas, aquellas maneras os les han traído, les ha
traído a esta gran luz, a esta gran mansión que Yo les traigo a vosotros. Porque es de vosotros, solo
que se han hecho y se han convertido en los ignorantes de la vida, porque esa es la oscuridad. Y
vosotros se olvidaron de esto hermoso, de esto bello y están encontrándose. Solo vengo a
reconciliarles a vosotros mismos, para que puedas entrar, para que así puedas recobrar y puedas
saber que tú eres el hacedor del reino, el hacedor de la vida, el hacedor de todo.

Porque deseo que te estés comprendiendo que eres tú el pequeño Dios, el pequeño Creador de tus
mismas cosas y que tienes el amor para convertir y para hacer una sola vida en tu vida, que ya no
estés, que ya no tengas el desamor, sino que sea una sola cosa, que sea el amor. Amados míos, por
eso os te digo, cuanto gusto me da estar hablando con vosotros, cuanto gusto me da que vosotros
quieras rebasar tus propias creencias y las rebases. Porque en todo lo que crees es tuyo, son tus
creencias, pero eres el hacedor de todo lo que crees, vosotros eres el único Dios de tus entornos. Lo
mismo es así como son tus hijos, el odio, la venganza, la ira y todo lo que más sabéis vosotros.
Igualmente tienes un patrón y ese patrón divino se llama Yo Soy, pues todo lo que busques, todo lo
que desees y todo lo que no has conseguido, porque no conoces sus procedencias, deseo que en
estos tiempos verdaderos puedas lograrlo, testificándote a ti mismo que eres el Creador. Porque
nada hay de la nada, si la nada eres tú mismo, eres tú la nada y de ti sale todo, sale todo.

Solo es un darse cuenta de vosotros y cuando te des cuenta y lo aceptes con todo tu corazón, estás
conmigo, y empieces vosotros a cambiarlo, a transformarlo todo, todo estará transformado. Cuando
vosotros te entiendas, no habrá dos cosas, sino una sola. A eso vengo a hacerles libres, a decirte que
tú eres el creador de vosotros mismos, de tus entornos, es por eso que aparece todo en tu vida así
como vos la has vivido, como vos la estás viviendo, porque vosotros, o le das el cambio necesario o
no le das ningún cambio y aparece, de vosotros depende que haya nueva vida en vosotros.

Lo que más os digo a vosotros es que te comprendas, te comprendas como el Creador Único en tus
entornos. Porque deseo que comprendas que nada viene de otro lado, que toda tu pobreza la que
estás representado aquí en la tierra, las enfermedades, el odio y todo lo que vos sabes, han
descendido de ti y esos están dando sus frutos a cada instante, no dejan de dar frutos. Pues eso es lo
que vos eres y has hecho. Ahora cambia, cambien, amados míos, dispónganse a transformar todo lo
que te ha causado disgustos, todo lo que ha perturbado a tú SER, tu alma, pues cámbienla y cuando
vosotros hagas ese cambio, la vida te sonreirá y entonces te dará, como hoy te da, de lo que vos
quieres.
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Pero vosotros que me escuchas, que tomas esa tu palabra, esta tu Ciencia, esto más allá, hoy sabes
que tú eres el Creador de aquello. Yo así les invito a que continúes, continúes puliéndote, aceptando
todo, aceptándote como el Creador de todos tus entornos. Cuando se acepten tal y como son
realmente, entonces la vida dará su giro y las penas se transformarán, todo habrá de transformarse.
Y entonces vivirán una paz plena, una dicha plena, entonces vivirás todo a plenitud. De esta manera
estás y habrás vencido al mundo, a este mundo que solo lo que hay dentro de este mundo, en el
espacio, es todo horroroso para vos que quieres algo nuevo. Aquí no hay nada en el cosmos, algo
nuevo para ti no hay. Porque todo lo que hay allí en el cosmos1 son todos tus pasajes, son todas tus
vivencias, todas tus creaciones que has tenido de tiempo en tiempo, de lugar en lugar. Todo eso es
lo que aparece, porque esto es como una gran biblioteca donde están todos tus archivos de todo lo
que has sido en esta vida. En esos archivos solo encontrarás violaciones, matanzas, iras, encontrarás
desastres, encontrarás todo lo vil, todo lo que vosotros hoy no quisieras para ti. Y muy atrás de eso
estás y muy adelante también estás vosotros como Creador y tienes todo el derecho, la libertad, el
amor de transformar tu vida, tus cosas. Háganlo pues hoy, háganlo vosotros, dispónganse,
solamente acéptense que son los creadores de vuestros entornos y todo estará resuelto, sí, mis bien
amados.

Porque ya es tiempo de vosotros quitar las culpas, quitar las ruinas de otros que no son, porque éstas
son solo creencias, solo creencias de vosotros que otros les arruinan vuestras vidas, que otros han
venido y han acabado con vuestras vidas, no, solamente todo es afinidad y por afinidad vas donde
quieres ir. Es pues, que Yo vengo a darte la libertad, vengo a decirte que tú eres la libertad plena y
que nadie puede ordenar tu vida, sino tú mismo; nadie puede entrometerse a tu vida solo por
permitir, solo que vosotros habéis permitido, por afinidad, que otros tus hermanos puedan estar con
vosotros, esta es solo afinidad y solo es permitir.

Pero hoy vengo a hacerles libres, vengo a verles como lo que son, SERES de luces, SERES que están
en esta tierra para demostrarse a sí mismo que son los Hijos del Padre Dios, del Padre Divino, del Yo
Soy, y esto no está afuera, sino está en lo más profundo de tú SER. De esta manera podrás vencer
todas las vicisitudes de la vida, podrás observar todo sin poderte vosotros levantar o llevar, sino
habrás de influirlo para ese gran amor universal y divino. Hermanos, prepárense pues, sigan
adelante, no se detengan, sigue conociéndote más y más, admite que tú eres y entonces la vida será
diferente contigo, solamente te pido, entiéndete, entiéndete, hermanos. No te mando entender las
cosas, porque no podrás entenderlas si no te entiendes tú mismo, no te mando amar a las cosas
todavía, te mando a que te conviertas en el amor; pues sin tú ser amor, es imposible poder amar a
tu hermano. Es necesario que te conozcas para que conozcas a tus hermanos con amor. Y así
sucesivamente háganlo, háganlo porque esto es fundamental en vuestras vidas, esto es la riqueza
espiritual, conságrense pues.

Debes aprender a fluir conscientemente, porque vosotros has fluido y has influido a tus hermanos de
una manera errónea, de una manera con perspicacias y con tantas cosas vosotros lo han hecho.
Ahora conózcanse y practíquenlo, porque no es nada más saber, porque el saber no les conduce a
nada, el saber solamente les hará contemplar, pero nunca sabrás de más cosas. Vosotros deben de
seguir avante en vuestro camino, sin titubear, no tituben, amados hermanos, siéntanse seguros,
siéntanse que el Padre-Madre-Dios, el Yo Soy está en lo más profundo de vuestro SER dejando las
cosas divinas para que vosotros las puedas hacer. Y de esta manera, la vida habrá concluido en
vosotros, los sufrimientos se han calmado, las enfermedades se han calmado, las matanzas sean
calmadas y todas las cosas negativas sean convertidas en esta luz plena. Mientas no hagas esto, la
vida continuará y vos seguirás viendo todos los acontecimientos y también vosotros te irás con ellos.

Esta es la hora, este es el momento que debes aceptarte a ti mismo como el pequeño Creador, como
el auténtico, como el hacedor de todas las cosas tuyas que viven en ti, todo lo que vive en ti. Sigan

1Cuando el Maestro se refiere al COSMOS, se refiere a que el cosmos es nuestra grandiosidad, es nuestra
conciencia total. es nuestra propia conciencia, es la conciencia universal, la conciencia que lo guarda todo, que
lo tiene todo.
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adelante y no se turben en vuestros caminos, vuestros caminos no tomen rumbos equivocados, sino
tomes el rumbo que estás llevando felizmente. Vosotros deben de seguir las Leyes Divinas, las Leyes
Divinas, las Leyes Santas, las Leyes de transformación con amor. Porque aquí sobre la tierra habrán
muchos en mi nombre, muchos, todos y lo podéis saber, lo podéis ver y muchos y desde ahí son
anticristos y aquellos anticristos buscarán distorsionar tu vida, donde vas, tu camino y buscarán
trozar tus caminos para no seguirme, porque querrán apoderarse, como han querido apoderarse y
desviarles por caminos oscuros.

Fijaos bien en la vida de vosotros, fíjense bien a quién siguen, por quién te dejas guiar. Esto que os
digo a vosotros, también lo digo para toda mi amada humanidad. ¿Con quién están, mis bien
amados?, ¿con quién viven? Vosotros son libres, sabéis que eres el Creador Único en tu vida, porque
todos son Creadores, todos. Toda esta mi bendita humanidad son Creadores, pero no aceptan que
son Creadores, y como no aceptan que son Creadores, quieren ver a un Dios allá afuera o quieren
también ver a Satán afuera y dicen que Satán es el culpable de todo, esto es porque no se aceptan a
sí mismos que son los Creadores. Pero vosotros que estás recibiendo la Enseñanza Espiritual,
acéptate, acéptate y déjate llevar por esta gran verdad, la verdad universal. Porque en tu mundo
hay tantas verdades, porque cada quien dice a sí mismo verdad es mi camino y todos quieren
enseñarse entre sí, pero esa no es la Verdad Universal, es la verdad de vosotros mismos.

Hermanos, así vosotros también no busquéis convencer a nadie, no busquéis nada, busca dar, busca
que se convenzan tus hermanos por lo que ven de ti, no por lo que puedan oír de ti, porque son las
obras las que dicen todo sobre ti, mis bien amados. Síganse bañando en esta agua, sigan comiendo
este pan sin levadura, bebiendo esta agua divina, sigan envolviéndose en este manto dorado, sigan
estando en estas luces divinas dispuestos a salir avante en los momentos venideros, en el momento
exacto de la vida. De esta manera habrás vencido y habrás de vencer al mundo, como Yo lo he
vencido. Cuando vosotros aceptes esto, entonces tu vida ha de cambiar, ha de dar el giro tan rápido
que tus ojos no lo podrán ver, ni los ojos de tus hermanos podrán ver, ni lo han visto. Y esto os se
los digo a vosotros, porque no me viste en el tiempo, en vuestro tiempo, no me viste cuándo llegue,
cuándo me fui, ni cuándo estoy siempre con vosotros.

Por eso a vosotros vengo a abrirles los ojos, pero son los ojos del alma, allí está tu sentimiento,
porque no los del cuerpo, hablo del fondo de tu espíritu, de TÚ ESPÍRITU, de vosotros espíritus. Y
ahí dentro de vosotros espíritus está el alma, está el gran sentimiento, está el que ordena, por ahí
sales y decís dónde deseas ir y dónde no. Vosotros desde ahí eliges tu camino, eso es lo que elige tu
camino, no es tu mente, no es nada de eso, es tu alma, mis bien amados. Porque EL ALMA ES EL
SENTIMIENTO MAYOR, es donde vosotros haces todo, desde ahí sale desde tu alma. Pasa por tu
mente, porque estás dentro de este cuerpo y tu mente es la que se encarga de ir y tu mente es tan
veloz más del doble que una bala y llegas y haces lo que deseas y regresas. Tantas cosas que hacen
vosotros y nadie les ve, es por eso que vosotros se engañan de que nadie les ha visto. Pero Yo que
moro contigo siempre, Yo que jamás me aparto de vosotros, Yo Soy el ojo avizor en vosotros, el
que siempre os está viendo, sí, mis bien amados.

Pero no les juzgo ni vengo a juzgar, solo vosotros eres tu propio juez y eres quien así tienes el poder
para continuar en el lado adverso o pararte, ingresarte a esta vida divina del amor y cambiarlo todo,
solo vosotros posees ese poder y son los que estarán sufriendo o los que así han de cesar de sufrir.
Pero solo es vuestra decisión, solo es donde marque tu corazón, tu alma, allí estás. Porque Yo mismo
les he dicho desde siempre, donde está tu tesoro ahí está tu corazón. Es sencillo saberlo, sean
humildes, pues, conviértanse en esa humildad, practíquenla entre sí y vivan entre sí en esa humildad
divina. Ya dejen de ser jueces, porque aquel que se hace juez en esta vida, denota la ignorancia total
donde vive y sin pureza resalta ante la vida, ya sabéis, mis bien amados. Por eso a vosotros os les
digo, sean mansos, sean humildes, solo sean humildes, solo sean mansos. Conviértanse en esa
mansedad y vivan allí y desde allí hagan las cosas y vuestra vida está resuelta.

Pero vosotros por haber culpado, por haber aceptado el allá y el acá, viven en una dualidad y la
dualidad no sirve para vosotros, debes de estar definido y si no estás, defínete y vean bien dónde
están, en el bien o en el mal. ¿Qué haces? Eso es para que vosotros te observes y sepas que tú eres el
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Creador Único en vuestra vida, en vuestros entornos y sigas modificando tus creaciones. Porque son
tus creaciones, son tus hijos aquéllos, como es el desamor, la envidia, los celos, el odio, la avaricia,
las ambiciones, las enfermedades, la pobreza y todo lo que vos sabéis en esta vida son tus hijos. Solo
reconócelo, solo entiéndelo para que puedas cambiarlo y verás también que esas energías negativas
que hoy le has puesto nombre como Satán, todo eso es tu creación.

Espero que te vayas entendiendo, vayas entendiendo en ti lo que tú eres, el Creador y lo que tú has
creado y tienes el derecho, la obligación, el amor y todo lo que os gustes para cambiarlo todo,
porque todo te está exigiendo el cambio, estás rodeado de todos los caos en tu vida, eso te rodea
porque esa es tu creación, está tu puerta y toca tu puerta porque eres tú su Padre y quiere que lo
cambies. Entiéndanse, hermanos, porque a eso vengo a hacerles entender, hacerles entender,
hacerles ver que vosotros son los únicos creadores de vuestros entornos. ¿Y en vuestros entornos qué
hay? Vosotros lo sabes.

Benditos sean, por esta hora, por este momento, por este instrumento este es mi regalo, esto es lo
que les pertenece a vosotros, es con lo que debes andar para redimirte y redimir a todos tus hijos. Ya
sabéis a qué me refiero, cuando os te digo tus hijos, no estoy hablando de tus hijos carnales, sabéis
que es a todo, porque todo es tus hijos. Si son vosotros los hombres lo que así excluyes, separas y les
llamas hijos solamente a los hijos carnales y padre nada más al padre que os ha dado, que os has
visto, pero todo es tus hijos, todo es tu padre. ¡Ay, mis bien amados! Pues por este momento y por
este instrumento, este es mi pequeño relato que hablo sobre de ti. Porque Yo podría estar todo
vuestro día y toda vuestra noche y todo el tiempo a través de esta mente, pero Yo mismo os he
dicho, te dejé dicho: “No es bueno darle las perlas a los cerdos o no es bueno echarle mucha mies a
los odres pequeños, porque a estos odres no les entra toda la mies por ser tan pequeños, por eso si
se le echa mucha, se desperdicia”. Pues por eso Yo hasta aquí les dejo. Pero Yo les bendigo y les
deseo una vida incesante, que no pares, que sea de gozo, de alegría, e ir sabiendo de ti mismo y
aceptándote como el Creador Único en tu vida. Yo les digo benditos sean y hasta siempre, hermanos
míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


